



Mejora producción petrolera

21 de Mayo de 2019, 06:34 AM



El ministerio de Minas y Energía informó que entre los meses de enero y abril de este año Colombia produjo diariamente 892 mil barriles de crudo en promedio.

Esto quiere decir que la producción de petróleo aumentó un 4,7% frente al mismo período del año 2018.

Solo en abril el crecimiento fue del 3% gracias al desarrollo y optimización de varios yacimientos en el Meta, Casanare, Arauca y Putumayo.

En términos de producción, de inversiones de las empresas, de generación de puestos de trabajo, hay un buen ambiente en el sector, pero como ya es de público conocimiento, el lunar de la industria es la poca vida que tienen las reservas, pues a la vuelta de seis años se acabaría el petróleo y se empezaría a comprar al exterior.

De otro lado, la producción comercial de gas en abril de 2019 se ubicó en 1.021 millones de pies cúbicos al día, con un aumento del 8,8% en comparación con el mismo mes de 2018.

En más información, un total de 31.630 personas en promedio trabajaron con dedicación exclusiva en obras y proyectos que desarrolla Ecopetrol en el país a través de empresas contratistas en el primer trimestre de 2019, lo que representó un incremento del 33% en comparación con el mismo periodo del año anterior.



0 comentarios

Ordenar por Más antiguos ↕



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Categorías

- > Principales
- > Ibagué
- > Tolima
- > Nacionales
- > Judiciales
- > Política
- > Económicas
- > Así lo dijeron
- > Tendencias

Las más vistas

- > Nuevo caso de suicidio en el Sur de Ibagué: un joven acabó con su existencia
- > Denuncian a supuesto depredador sexual en colegio de Ibagué. El hombre estaría acosando a menores de edad a plena luz de día
- > Cayó el premio mayor de la Lotería del Tolima
- > Se suicidó un abuelo en Ibagué
- > Capturaron a un abogado y un particular para cumplir condena por inducir en error a un juez de familia de Ibagué